各学年の4月の様子

1年生

【はじめての校庭遊び】

入学してから1ヶ月が過ぎようとしています。小学校の生活にも慣れてきて、元気いっぱいの姿を見せています。休み時間には、校庭で遊具遊びを行っています。

城郷小学校の遊具は吊り橋があったり、登り棒があったり、ジャングルジムがあったりと、子ども達にとってとても魅力的なものになっています。「先生できたよ。」と嬉しそうな笑顔がとてもまぶしいです。



2年生

【春をさがして…】

2年生は図工科「おはなみスケッチ」で、学校にあるたくさんの春を見つけました。 ぽかぽかの 陽気の中で、校庭のハナミズキの花、いちょうの木の周りの菜の花、花壇のパンジーなどたくさん の春を描き、最後は絵を黒板に貼って全員でお花見をしました。









3年生

【初めての理科の授業】

3年生になって初めて学習するものの一つが、理科の授業です。 初めの授業では、学校にどんな生き物があるのか、ビンゴをしなが らみんなで探しました。

その後、詳しく観察したい生き物を選びました。 虫めがねを片手にみんな夢中になって探しました。 小さな虫や植物など、普段は何気なく見ていたもの が大きく見えて、驚いていました。



4年生

【音楽室での音楽授業】

4年生からは、音楽の授業を4階の音楽室で行います。 石川先生のピアノに合わせて、きれいな声で伸び伸びと 歌う子どもたちの姿が見られました。授業が終わると 「もう終わり?」「もっと、やりたかった!」という声が あがり、子どもたちのやる気を感じました。



5年生

【絵の具スケッチ】

図画工作で、液体粘土で作った自分だけの画用紙にお気に入りの場所やものをスケッチしました。

色の濃淡や遠近を考えながら絵筆を思い思いに動かし、白いキャンパスを花壇に咲くパンジーや大きないちょうの木などが飾っていきました。

風にゆれる葉や日陰と日向の色の変化など、工夫 して描いている様子が見られました。完成した作品 を鑑賞するのが楽しみです。



6年生

【学年開き】

4月9日(金)に学年開きを行いました。6年生に関わる様々な先生からの話を立派な態度で聞くことができました。また、学年目標について話し合いました。「1年生にやさしくしたい」「学年のつながりを深めたい」など様々な意見が出ました。学年目標は実行委員を立て、現在制作中です。さいごに、「バースデーライン」を行い、楽しみました。これからの6年生の活躍が期待できる時間となりました。



5 • 6組

個別支援学級では、じゃがいもを栽培して観察をしています。3月に種いもを植えたじゃがいもはぐんぐんと生長し、花を咲かせました。観察のときは、花や葉の色や形、においなどに着目して気づきを書いている姿が見られました。子どもたちは収穫を楽しみにしています。昨年度のようにたくさん収穫できるといいなと思っています。



○各学年から、授業の様子や活動の様子など、学校で取り組んでいる様 子を発信していきます。

お家でもお子さんとの話題にしていただけたらと思います。